

ミーティング興味津々

高静小学校3年生、選果場と中道農園を見学

の田19日、高静小学校の3年生83名の児童が中道農園とつづけしづない集出荷選果場の見学に訪れました。

この日の見学は、総合学習の授業の一環で毎年行われており、選果場ではこの日、出荷が予定されてたミニトマト「太陽の瞳」とキュウリの選果から梱包までのライン作業を見学し、中道農園では実際にミニトマト「太陽の瞳」が定植されているハウスの中を見学しました。児童たちはバイインダーを片手に担当者の説明を熱心に聞き入り、一生懸命メモをとっている姿がとても印象的でした。



熱心にメモをとっています！



苗の高さに驚いていました！

今年も自熱！

第32回組合員親睦ソフトボール大会が行われる

8月29日、静内川左岸緑地公園ソフトボール場で「第32回組合員ソフトボール大会」が行われました。

今年は度重なる悪天候による農作業の遅れなどで例年より1カ月遅い開催ながら5チームが参加しました。各チームが2試合を行い勝利数と得失点差で唯一全勝した本沢Cチームが見事優勝を決め、1勝1敗の豊畠Aチーム、東静内チーム、春立チームの中で得失点で10点をあげた豊畠Aチームが準優勝という結果になりました。

表彰結果は次の通りとなっています。参加された皆さん本当にお疲れさまでした。



5ホーマーを放った小国さん（本沢C）



懇親会も盛り上がりました！